

**D**er „Heilige Alltag“ kennt keine Literarischen Vorstufen und wendet sich an alle, die für Genuß wünschen das tägliche Leben noch ein ganz klein wenig empfänglich sind. Er passt auf jeden Geschmacklich, für reiche wie für arme Menschen. Sie können ihn immer empfehlen, wann Maimarkt-, Geburtstag- oder Konfirmationsgeschenke verlangt werden.

Erinnern Sie sich noch des Erfolgs von Löwenthal's „Goldener Überflüss“ und Mühlmann's Anthologie „Als die Großmutter die Großmutter nahm“? Der „Heilige Alltag“ ist ihre Ergänzung. Etwas ihm wird jeder lieben, wird ihn immer wieder zum Kompliment, immer wieder lesen. Er ist ein hübsches Buch, das geworden für den Weihnachtlich zu wechselfe Zeit sich einstellt. Nehmen Sie's und legen Sie's an!

(2)

DER·PROPYLÄEN·VERLAG·BERLIN